
第７回林業公社の経営対策等に関する検討会の概要について

１ 日 時 平成２１年６月３日（水） １４：００～１６：００

２ 場 所 総務省６０１会議室

３ 出席者 別紙のとおり

４ 議 事

・最終取りまとめに関する論点（案）について

５ 出席者の主な発言内容

○ 林業公社を含む第三セクターについては、存続ありきの議論ではなく、財政的な問

題も含めて今後どうすべきか考えるべき。

○ 解散後の公社有林の管理については、公益的機能の発揮に支障をきたすことがない

ようそのあり方を慎重に検討する必要がある。

○ 林業公社は、今後、不在村森林所有者の山を管理するなど、公的機関としての役割

が期待できる。

○ 不採算林を経営から切り離しても、最低限の管理は必要である。

○ 将来の木材価格は決められないが、補助金の活用により生産コストの低減は可能で

ある。

○ 長伐期化は公益性のためにも必要でり、生産性の向上にもつながる。

○ 将来的に経営改善が見込めない林業公社に対する転貸債は、同意を行うことが困難

である。

○ 利息を増やさないことが重要であり、利子負担軽減策を充実させてほしい。



（別 紙）
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